



令和7年度

令和7年10月 No.2



京都嵯峨学園だより

第25回 嵯峨中パレード

ご協力ありがとうございました

第25回 嵯峨中パレード標語



第25回嵯峨中パレードが10月3日に実施されました。開催にあたって多くの方々のご協力をいただき、無事に開催することができました。

天候が心配されましたが、中之島公園や沿道にもたくさんの方々に見に来ていただき、オープニングセレモニーから熱気あふれたパレードとなりました。沿道からも多くの声援を送っていただきありがとうございました。

毎年パレードの実施に向けては、各学区の自治会連合会をはじめ各種団体の皆様や関係機関、PTAをはじめ多くの皆様のお力添えをいただいております。当日のみならず、準備や取組の段階からご尽力いただいたすべての皆様に、改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



広沢小学校の皆さん、
素敵なお手本を披露
してくれてありがとうございます。

のぼり

10月末まで幟を展示しております。



今年も嵯峨小学校・嵐山小学校・広沢小学校の6年生の皆さんにのぼりの制作に協力していただきました。各校6年生のみなさん、ありがとうございました。

制作したのぼりは、JR嵯峨嵐山駅の南北通路に10月6日(月)～10月31日(金)まで展示させていただいております。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。